



# Éric Lepage

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Eric Lepage est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours, tant professionnel que personnel, illustre l'engagement et le leadership.

Éric Lepage gradue de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval en 1986, obtient un diplôme de 2e cycle en pharmacie d'établissement en 1987, puis une maîtrise en 1993, et, finalement, un certificat en gestion des services de santé de l'Université de Montréal en 1995.

Il a occupé pendant plus de 30 ans, la fonction de chef de département de pharmacie. Monsieur Lepage est un pharmacien qui a été impliqué au sein de comités locaux et régionaux à titre de membre de conseils d'administration d'établissement et du conseil d'administration de l'ancienne Agence de la Capitale-Nationale, de secrétaire, vice-président et président du Conseil des médecins dentistes et pharmaciens et de président du Comité régional des services pharmaceutiques. À titre de membre, il a également siégé à différents comités de l'Association des pharmaciens des établissements de santé du Québec.

Sa précieuse collaboration afin d'offrir un terrain fertile et une piste d'atterrissage aux pharmaciens cliniciens qui poursuivent aux cycles supérieurs au sein de département de pharmacie a été remarqué. Monsieur Lepage est décrit comme quelqu'un qui est toujours prêt à trouver des solutions et à innover pour ouvrir de nouvelles voies.

Depuis plusieurs années, il est membre du comité directeur du Fond d'enseignement et de la recherche de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval qui déterminent, entre autres, les récipiendaires des bourses annuelles du FER.

Excellent communicateur et gestionnaire efficace orienté vers les résultats, des établissements publics et entreprises privées requièrent ses services à titre de pharmacien consultant. Il a terminé son dernier mandat de chef de département de pharmacie du CIUSSS de la Capitale Nationale le 31 mars 2024. Ne pensez pas à une retraite complète pour Monsieur Lepage.

La preuve est qu'il occupe actuellement la fonction de chargé de cours du cours Écosystème de la santé du Québec dans le cadre du microprogramme de 2e cycle en gestion en pharmacie d'établissement de santé à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Il fait aussi partie du comité scientifique de l'évaluation des médicaments aux fins d'inscription de l'INESSS et participe comme pharmacien à différents mandats au sein de départements de pharmacie.

Pour son engagement, son dynamisme, son dévouement dans la formation des étudiantes et étudiants et pour son apport à la profession, il a reçu le prix Jacques-Dumas 2024 volet hospitalier.